

Japanisch lernen

Kanji des Monats: „SHUN, haru“

春 SHUN, haru - Frühling

Trotz des milden Winters hat sich der Frühling doch erst spät eingestellt. Erst im letzten der drei kalenderischen Frühlingsmonate sind alle Bäume ergrünt und es blüht und wächst allerorten. Wir befinden uns eben im Wonnemonat Mai!

Wir wollen deshalb schnell noch das Zeichen für den Frühling (*haru*) vorstellen: 春

Auch wenn das *kanji* erst mal wieder nur ein Strichgewirr zu sein scheint, erkennen Sie doch sicher schnell unten die Sonne 日 (*hi, nichi*). Deren Kraft ist seit März immer stärker zu spüren und sie steigt auch schon deutlich höher.

Es stimmt zwar so nicht von der vermuteten Herkunft her, aber zum Merken könnte man einen Menschen 人 (*hito*) identifizieren, der mit den Armen rechts und links nach oben und unten wedelt – aus Freude über die neue Kraft der Sonne versteht sich...das ist doch ganz passend!

Ich freue mich jedenfalls über die wohlige Wärme, die schönen Farben von Zartrosa bis Saftiggrün und das Mehr an Licht und hoffe, Sie genießen das genauso. Einen wönnigen Mai wünschen wir Ihnen!